

Reunión Comité de Emergencias de la Diputación de Granada

martes 29 de abril 2025



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, preside la reunión del Comité de Emergencias convocada tras el apagón eléctrico que afectó a todo el país.

La Diputación de Granada ha celebrado a primera hora de la mañana de este martes una reunión del Comité de Emergencias, presidida por el presidente de la institución, Francis Rodríguez, con motivo del apagón eléctrico que afectó a todo el territorio nacional durante la jornada de ayer.

Durante el encuentro, se ha realizado una evaluación detallada de las actuaciones acometidas en la provincia de Granada. En total, los servicios de bomberos efectuaron 74 intervenciones en distintos puntos. Entre las asistencias más destacadas se encuentran el rescate de ciudadanos atrapados en ascensores, así como la ayuda a personas con movilidad reducida. Además, se prestó atención específica a usuarios dependientes de oxigenoterapia en el parque de bomberos de Baza.

Además, se registraron dos incendios. Uno en una central de telefonía de Guadix y otro en una vivienda de Loja, este último posiblemente causado por el uso de un camping gas. Ninguno de los dos revistió especial gravedad.

La red de carreteras provinciales no ha sufrido incidencias, al igual que las residencias y centros dependientes de la Diputación, donde el funcionamiento de generadores propios ha permitido atender a todos los usuarios sin interrupciones.

A pesar de la recuperación progresiva del suministro, a las 9:30 horas de esta mañana se ha reportado falta de electricidad en algunas zonas del norte de la provincia, como las comarcas de Baza y Huéscar, si bien se espera que el servicio se restablezca completamente en las próximas horas.

En cuanto al suministro de agua potable, se ha identificado un corte en el municipio de Los Guájares, debido a que el sistema de bombeo depende de la red eléctrica y estuvo mucho tiempo sin funcionar.